
引越し
娘が来春の小学校入学にあわせて引越しを考えています。

夏頃から物件探しをしているのですが、なかなか決まりません。
都会に住みたい夫と田舎へ帰りたい私でまず意見が対立しました。

金額、戸建て、マンション、通勤、小学校、学童など考えることがたくさんあります。
さらに、防災、浸水マップや地盤に関する情報を見たり、登記事項証明書を確認したり、数年後に住み替えた場合の資産価値などを考える
と心配事がたくさんで頭が痛くなります。

最初は楽しかったのですが、今ではすっかり疲れてしまいました。
こんな調子で引越はできるのでしょうか・・

 

事務局　Ｓ

 

https://saitamasogo.jp/archives/68965
http://saitamasogo.jp/wp-content/uploads/2016/11/ba8ff1dca05feedaac2d86c5c9868cbe.jpg


卒寿
先日、当事務所の宮沢弁護士が卒寿を迎えられました。

弁護士５０周年も迎えられたそうです。

 

以前に比べると、お顔を拝見する機会はだいぶ減ってしまいましたが、いつもにこやかな先生にお会いすると、元気をいただけます。

 

先生は事務所の宝です。

 

これからもお元気で！

 

弁護士　德永　美之理

 

https://saitamasogo.jp/archives/68907


OLYMPUS DIGITAL CAMERA

川口市民大学講座
先日、川口市民大学講座で講師を務めてきました。

テーマは「遺言・相続のポイント」

受講者は５０名程度だったでしょうか。

 

自筆遺言や公正証書遺言の作成の方法、

遺言がある場合の遺留分の考え方、

http://saitamasogo.jp/wp-content/uploads/2016/10/5f5335638fec2c7aad61a6501d410176.jpg
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遺産分割の際の寄与分の考え方、

さらに最近話題の相続法改正の議論、などなど。

 

テーマが受講者の皆さんにとって身近な問題だったこともあって、

夜の遅い時間の講座だったにもかかわらず、

とても熱心に私のお話を聴いていただきました。

 

さらに、

なんと１０年ほど前にある事件をご依頼いただいた方が受講生に！

丁寧なご挨拶をいただいて恐縮してしまいました。

 

講演や学習会の講師を務めるときには、

準備に時間をとられて、

いつも直前は苦しい思いをしますが、

つたない話でもしっかり耳を傾けてくださる方がいて、

しかも思わぬ人の縁もあるとなれば、

準備の苦労も吹っ飛びます～

 

弁護士　佐渡島　啓

 



 

10/26(水)パナマ文書問題・タックスヘイブン問題でクリ
ステンセン氏講演（日弁連主催）
タックス・ヘイブン問題に先駆的に取り組んできた国際的な市民団体「タックス・ジャスティス・ネットワーク」代表のジョン・クリステ
ンセン氏がイギリスから来日され、10月26日(水）、日弁連でも、講演されます（参加無料・事前申込不要）。詳細は、下記のとおり
です。
なお、クリステンセン氏は、10月29日（土）には、公正な税制を求める市民連絡会主催の市民集会でも講演をされ、同集会では、宇都
宮健児さん、雨宮処凛さんなどの講演も予定されています。詳細は→　こちら

 

◆日　時：２０１６年１０月２６日（水）１８時３０分～２０時３０分

◆会　場：弁護士会館２階講堂クレオＢＣ　（←クリックすると地図が出ます。）
（千代田区霞が関１－１－３　地下鉄丸ノ内線・日比谷線・千代田線「霞ヶ関駅」B1-b出口直結）

◆参加費：無料（事前申込不要）

◆講演内容：「パナマ文書問題～国際的な税逃れの実態と対策」（日本語通訳あり）

主催：日本弁護士連合会
問い合わせ：日本弁護士連合会　人権部人権第一課

http://saitamasogo.jp/wp-content/uploads/2016/10/76fe119e8bfd88d69d912b676b913eba.jpg
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TEL　０３－３５８０－９８５７

チラシはこちら⇒ジョン・クリステンセン氏来日記念講演「パナマ文書問題～不平等社会の克服に向けて、国際的な税逃れの実態と対策を

http://saitamasogo.jp/wp-content/uploads/2016/10/2e458e54542b49745b9deeaba473a587.jpg
http://saitamasogo.jp/wp-content/uploads/2016/10/2e458e54542b49745b9deeaba473a587.pdf


考える」

10/23(日)「これで解決！奨学金問題｣シンポジウムが開
催されます
当事務所の　弁護士　鴨田譲が事務局長を務める埼玉奨学金問題ネットワークが設立3周年を記念して「これで解決！奨学金問題」が開催
されます。
お時間のある方はぜひ、ご参加ください。
 

◆日　時：２０１６年１０月２３日（日）１３時３０分～１６時３０分　（開場１３：３０）

◆基調講演：弁護士　岩重佳治　氏（奨学金問題対策全国会議事務局長）

◆基調報告：聖学院大学教授　柴田武男　氏（埼玉奨学金問題ネットワーク代表）

◆取組報告：県立高校教諭　仲野研　氏、ＮＰＯ法人ＰＯＳＳＥ　岩橋誠　氏

◆会　場：市民会館うらわ　（←クリックすると地図が出ます。ＪＲ浦和駅西口より徒歩７分）

◆参加費：無料（事前申込不要）

主催：埼玉奨学金問題ネットワーク
後援：埼玉奨学金問題対策全国会議、一般社団法人埼玉県労働者福祉協議会
問い合わせ：埼玉奨学金問題ネットワーク事務局長　弁護士　鴨田譲
（ＴＥＬ：０４８－８６２－０８００）

http://saitamasogo.jp/wp-content/uploads/2016/10/2e458e54542b49745b9deeaba473a587.pdf
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チラシはこちら⇒10/23(日)「これで解決！奨学金問題｣シンポジウムちらし

交通事故。保険会社の甘い言葉にご用心。
交通事故の相談を受けると、相手方保険会社の話を鵜呑みにしてはいけないということを痛感する。

まずは、慰謝料額だ。いかにも精いっぱい努力しています、という様子で提案された金額は、裁判基準からは程遠く、実際には、自賠責基
準の金額に過ぎず、任意保険会社の腹は全く痛まない数字だ。

次に過失相殺。８：２と言われて、当事者も納得されていたが、刑事記録を取り寄せてみると、明らかなわき見運転、著しい過失が加害者
に認められ、９：１となる可能性が高い事案だったりする。

どうも、相手が大きな会社だったり、有名な会社だったりすると、日本人は、そんな会社は嘘は言わないだろうという思い込みがあるよう
だ。
自分の権利を守るためには賢くならなければならない。

自分で学ばなくてもいいが、少なくとも、弁護士を含めた専門家を活用する癖は付けた方がいいと思うのであります。

 

弁護士　髙木　太郎

 

http://saitamasogo.jp/wp-content/uploads/2016/10/d2d7c255dc82daa0d1338aa951ef9d4e-3.pdf
https://saitamasogo.jp/archives/68838
http://saitamasogo.jp/wp-content/uploads/2016/10/e814a5729b14a4ec87d106680f4c76f0.png


入間基地拡張ストップ！緑の森を守ろう！ １１．２０埼玉県集
会
１１月２０日（日）彩の森入間公園・多目的広場において、午後１時３０分から、
安保法制の先取り許すな！入間基地拡張ストップ！緑の森を守ろう！１１．２０埼玉県集会が開催されます。

航空自衛隊入間基地に隣接する留保地に自衛隊病院や災害対処拠点が作られようとしています。これは、自衛隊が海外の戦闘地域で武力行
使を行うことを前提に計画されており、安保法制の具体化に他なりません。

先日、集会の実行委員会に参加し、現在開発中の新型輸送機に関する報告等がありました。
輸送機の離発着時の騒音により市民の生活が脅かされることが懸念されます。

集会では、参加者５０００人を目指しています。
浦和から入間はちょっと遠いですが、皆様、ご参集ください。

弁護士　谷川　生子

https://saitamasogo.jp/archives/68773
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ＰＤ
Ｆはこちら
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ＰＤＦはこちら

首に蛇を巻くようなものだ
 
何となく大丈夫ということになっているが、よく考えたら怖いことってたくさんあります。
例えば先日、僕は、首に蛇をまく度胸試しをテレビで見て、恐怖を覚えました。
 
訓練しているといっても、蛇です。
 
本当にそこまで信用していいものでしょうか。あんな目つきをした爬虫類を。
 
実際、その日の気分で絞めるときもあると思います。毎日毎日巻かされて、ちょっと今日は絞めようかなと思う日がくるに決まっています。
僕が蛇なら、きっと思う。

https://saitamasogo.jp/archives/68773/11-20%e9%9b%86%e4%bc%9a%ef%bc%92
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大丈夫ということになっていることでも、本当かどうか、実際にちゃんと自分の頭で考える必要があります。
危険なことを考えなしにやってしまうなんて、首に蛇を巻くようなものです。
 
 
弁護士　竹内　和正
 
 

研修会『葬儀におけるマナー』
突然の葬儀でのマナーにみなさんは困ったことはありませんか。

そんな時にとても役立ちそうな、埼玉弁護士会主催の研修会「葬儀におけるマナー」に参加してきました。

おもなテーマは宗派による焼香と弔問のマナー。

今回は宗派による焼香の違い、焼香の考え方、献花の行い方、香典の相場、香典の上書き、お墓についての講座でしたが、
私にとって普段知っているようで、実は知らないことばかりだったので、とてもためになる研修会でした。

その中のいくつかを、こちらで紹介したいと思います。

仏教の場合、宗派によって、焼香の回数、お香のあげ方に違いがあるので、自分の宗派の作法を知っておきましょう。

私は正直、恥ずかしいことに自分の宗派もあやふやで、作法もよく知りませんでしたが、
例えば、私の宗派、曹洞宗の場合、

https://saitamasogo.jp/archives/68768/%e8%9b%87
https://saitamasogo.jp/archives/68756


　焼香は回数にこだわりはないが通常2回。
　香を額にいただいて、1回。
　香を額にいただかないで、そのまま1回。

このように、宗派によって作法が異なると、葬儀の時に、
ご遺族の宗派と自分の宗派とどちらに合わせるのが、迷ったりしそうですが、
圧倒的に自身の宗派の作法でする場合が多いそうです。
やはり、自分の宗派の作法を覚えておくといいようです。
ただし、親族として参列する場合は、ご遺族の宗派の作法に合わせるそうです。

実演を交えたキリスト教の献花、神道の玉串礼拝の行い方も大変参考になりました。
以前、神道の葬儀に参列した時は、
前の方のやり方を見よう見まねでしていましたが、今後もしもの事があった時は、恐らく大丈夫だと思います。

参列の時のお辞儀の回数についての実演もありましたが、これには少し驚きました。

まず右側に座っている、喪主に一礼
　↓
故人、遺影に向かって一礼
　↓
焼香、故人に合掌
　↓
喪主に一礼

葬儀の時、私も今まではもう2，3回多くお辞儀をしていましたが、たったこれだけでいいそうです。

また研修会では、こんな質問がありました。
Ｑ．受付の人に香典を渡すとき、なんと言って渡せばいいですか。
Ａ．渡す相手はご遺族の方ではないので、「お願いします。」でいいです。

Ｑ．通夜と葬儀の両方に行った場合、香典は先に渡せばいいですか。
Ａ．香典は本来葬儀で渡します。

以上のように、とてもためになる研修会でしたので、今後もこのような機会があれば、
是非参加したいと思います。

事務局　Ａ



10/29 「財源がない」は 本当なのか？－3,000兆円
も眠るタックス・ヘイブンから 格差社会、税制を考える－
”なんと！タックス・ヘイブン問題の世界の第一人者「タックス・ジャスティス・ネットワーク」の代表が、イギリスから緊急来日！！”

グローバリゼーションの影で過酷さを増す世界の貧困と格差。その解消のためには世界中の富を再配分すべきであると言われています。

他方、先般、パナマ文書により、世界の元首や大企業などがタックス・ヘイブンを利用した税逃れを行っている実態が暴露されました。こ
の文書には約４００の日本の企業や個人の情報も含まれています。

一部の大企業や富裕層等が課税を逃れ、その穴埋めを市民が負うという不公正な税のあり方は是正されなければなりません。

本集会では、この問題の最先端の情報を収集し、活動している国際組織であるタックス・ジャスティス・ネットワークの代表者のジョン・
クリステンセン氏と、シニア・アドバイザーのクリシェン・メータ氏をお招きして、「税の公正（タックス・ジャスティス）」に関する基
調講演と、さらに、この問題に関する課題と提言等のご報告をいただきます。

多くの皆さまのご参加をお待ちしています。

https://saitamasogo.jp/archives/68756/%e8%91%ac%e5%84%80%e3%80%80%e8%8a%b1-2
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【日時・場所等】
◆日時：2016年10月29日（土）13:00～16：30（12:30受付開始）

◆場所：田町交通ビル ６階ホール　（←クリックすると地図が出ます。）
（港区芝浦３-２-２２　■ JR田町駅｢芝浦口｣徒歩3分）

◆資料代：1000円
※お支払いが難しい方は入場時にお声をおかけください。無料で資料をお渡しします。

◆事前申し込み不要

 

【プログラム】
（ミニ講演）
「タックス・ヘイブンを追及する市民運動が、なぜ今必要か？」
雨宮 処凜氏 （作家、社会運動家、公正な税制を求める市民連絡会共同代表）

（基調講演）
「税の公正（タックス・ジャスティス）とは」
ジョン・クリステンセン氏（タックス・ジャスティス・ネットワーク代表）

（報　　告）
「タックス・ヘイブン対策の課題と提言」
ジョン・クリステンセン氏
クリシェン・メータ氏（タックス・ジャスティス・ネットワーク、シニア・アドバイザー）

（総　　括）
合田　寛（公益財団法人政治経済研究所理事）

（ミニ講演）
「市民運動と国際連帯の必要性」
宇都宮 健児氏（弁護士、元日弁連会長、公正な税制を求める市民連絡会共同代表）

 

【事務局連絡先】
弁護士／猪股 正　 〒 330-0064 さいたま市浦和区岸町７－１２－１　東和ビル４階
埼玉総合法律事務所　TEL.048(862)0355　ＦＡＸ.048(866)0425

https://www.google.co.jp/maps/place/%E3%80%92105-0023+%E6%9D%B1%E4%BA%AC%E9%83%BD%E6%B8%AF%E5%8C%BA%E8%8A%9D%E6%B5%A6%EF%BC%93%E4%B8%81%E7%9B%AE%EF%BC%92%E2%88%92%EF%BC%92%EF%BC%92/@35.6449494,139.7481828,18z/data=!4m5!3m4!1s0x60188bb4e3464c2f:0xfdc9010a5e385b7c!8m2!3d35.6443308!4d139.7496248?hl=ja


＊チラシのダウンロード→　こちら

 

【カンパのお願い】
クリステンセン氏招聘に伴う通訳費用、国際課税に関するキャンペーン費用等の捻出に、ご協力ください。
（カンパ口座）
振込先　　ゆうちょ銀行 　口座名義　公正な税制を求める市民連絡会　コウセイナゼイセイヲモトメルシミンレンラクカイ
■ゆうちょ銀行から振込　10160-446381
■他行から振込　ゼロイチハチ（018）支店　普通預金口座　0044638

 

http://saitamasogo.jp/wp-content/uploads/2016/09/a2035c30bab652e4187f4fc5ffc4d8df.pdf
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